La Fédération des Femmes Cubaines rend hommage à des fondatrices et à des adhérentes remarquables



La Havane, 19 août (RHC).- La FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, a rendu hommage à ses fondatrices et à ses adhérentes qui se sont faites remarquer dans le travail, dans le cadre des activités pour le 55e anniversaire de l'organisation le 23 août.

Au cours d'un meeting au siège national de la FMC, cette organisation a mis en exergue le travail extraordinaire réalisé par un groupe d'adhérentes et l'on a évoqué la mémoire de l'héroïne de la Révolution, Vilma Espín, considérée comme la présidente éternelle de cette organisation féminine.

La secrétaire générale de l'organisation, Teresa Amarelle, a indiqué que le 23 août plus de 4 millions de femmes célébreront le 55e anniversaire de la FMC avec l'engagement d'être fidèles au legs historique de ses fondatrices et de continuer à travailler pour obtenir la pleine autonomie de cette couche de la population.

Demain, les adhérentes de la Fédération des Femmes Cubaines organiseront une

grande journée dans les réseaux sociaux afin d'échanger des vues sur les défis que doit relever la société cubaine pour obtenir la pleine égalité des genres et sur les mesures et les projets qui sont appliqués à cette fin.



Radio Habana Cuba